

Schüler Unihockey Turnier 2018

Das mit grosser Spannung erwartete Schüler Unihockeyturnier wurde am Samstag, 3. März 2018 um 9 Uhr angepfiffen. Wenn «Wadäkrampf» gegen «Sitestäche» oder «Spassbrems» gegen das «Dreamteam» spielen, so kämpfen 4 von total 28 Gruppen der Unterstufe, Mittelstufe und Oberstufe mit rund 160 Kindern um die Turniersiege der jeweiligen Kategorien. Damit das Turnier dann auch reibungslos und fair über die Bühne geht, dafür sorgt der UHC Mörschwil Dragons, welcher die Spiele leitet und pfeift.

Dieses Jahr gab es nebst den von der Raiffeisenbank gesponserten Medaillen auch noch einen Naturalpreis aus der Verlosung. Somit hatte jedes Team eine zusätzliche Chance auf einen tollen Preis. Diese Teams haben sich die Gold-, Silber- und Bronzemedailles erkämpft:

Unterstufe: 1. Rang Taifun, 2. Rang UHC Glace, 3. Rang UHC Knechtle

Mittelstufe: 1. Rang UHC Grüfi, 2. Rang FC Flury, 3. Rang Lions

Oberstufe: 1. Rang Spassbrems, 2. Rang d'Favorite, 3. Rang Dreamteam

Wie schnell fliegt ein Unihockeyball? Wer dies wissen wollte, konnte seine Ballgeschwindigkeit messen lassen. Die Jugendarbeit Mörschwil freute sich, dass dieses Angebot rege genutzt wurde.

Die Sporthalle Seeblick an der Horchentalstrasse in Mörschwil bot wiederum einen optimalen Rahmen für diesen Sportevent. Von der Tribüne aus konnte mit den Teams mitgefiebert werden und die Festwirtschaft mit Seeblick lud zum gemütlichen Verweilen ein.

Die Jugi Mörschwil bedankt sich für faire und sportliche Spiele und freut sich bereits auf das nächste Schüler Unihockeyturnier 2019.

TSV Mörschwil, Jugendsport

Daniela Halter-Stucki

